



Jahresbericht 2018

Förderverein Kinder- und Jugendlichenrehabilitation in Österreich

Die „Initiative Kinder- und Jugendlichenrehabilitation in Österreich“ wurde im Juli 2009 von einem betroffenen Vater einer an akuter myeloischer Leukämie erkrankten Tochter ins Leben gerufen. Im Oktober 2009 erfolgte die Gründung des „Fördervereines Kinder- und Jugendlichenrehabilitation in Österreich“.

Seither kümmern sich betroffene Eltern und freiwillige VereinsmitgliederInnen mit vorbildlichem Engagement um den berechtigten Anspruch auf Kinder- und Jugendlichenrehabilitation in Österreich, der Förderung und Errichtung von zukunftsweisenden Reha-Einrichtungen die ausschließlich Kindern, Jugendlichen und deren Eltern gewidmet sind und um die ordnungsgemäße Durchführung der dafür notwendigen Vereinsaktivitäten.

Auch 2018 waren wir im laufenden Kontakt mit den einzelnen Betreibern, um über Abläufe der kindgerechten Rehabilitation und der Betreuung der Familien und Geschwisterkinder zu beraten. Unsere Aufgabe verstehen wir dabei auf die Qualitätskriterien sowie auf die Ausrichtung der familiengeführten Rehabilitation und deren Umfeld zu achten.

In den Rehabilitationseinrichtungen für Kinder und Jugendliche sind wir vor Ort und betreuen als Elterninitiative die Kinder und Familien. Dabei setzen wir in der schulpädagogischen, kindergartenpädagogischen sowie familiengeführten Rehabilitation den Schwerpunkt. Zusätzlich unterstützen wir finanziell aus unseren Spendenbeiträgen z.B. durch die Erkrankung ihrer Kinder in Not geratenen Familien, Therapien und Ausflüge, und bei Bedarf medizinische Gerätschaften, Outdoor-Einrichtungen usw.

2018 haben wir die Errichtungskosten eines Therapie- und Freizeit-Kinderspielplatzes in Höhe von € 19.594,66 sowie einen Finanzierungsbeitrag von € 15.000,- für einen Niederseilgarten und Balancierparcours in der Kinder- und Jugendlichenrehabilitation in Wildbad Einöd übernommen.

Weiters haben wir im Jahr 2018 Selbstbehalte bei Rehaaufenthalten und finanzielle Unterstützungen für Familien in Höhe von € 2.214,40 übernommen.

Medizinischer Beirat:

Im Jahr 2018 unterstützten uns weiterhin prominente Ärzte wie Prim. Univ.-Prof. Dr. Wolfgang Holter, Univ.-Prof. Dr. Christina Peters, Dr. Reinhard Topf sowie Pflegedirektorin Barbara Hahn, BSc vom St. Anna Kinderspital, Prim. Univ.-Doz. Dr. Günther Bernert vom SMZ-Süd, Prim. Univ.-Prof. Dr. Karl Zwiauer vom LKK-St. Pölten, Prim. Univ.-Prof. Dr. Wolfgang Sperl von der Univ.-Klinik für Kinder- und Jugendheilkunde Salzburg, Prim. Univ.-Prof. Dr. Reinhold Kerbl vom LKH-Leoben, Prim. Prof. Dr. Peter Grieshofer von der Klinik Judendorf- Straßengel, auch die Gesellschaft der Kinder- und Jugendheilkunde Österreichs steht voll hinter dieser Initiative.

Weitere Aktivitäten und Bildmaterialien aus dem Berichtszeitraum 2018 stehen für sie unter www.foerderverein-kinderreha.at zur Verfügung.

Organschaftliche Vertreter des Vereines:

Obmann: Markus Wieser
Obmann-Stellvertreter: Dr. Sandra Weissenbäck
Schriftführer: Elisabeth Schirk
Schriftführer- Stellvertreter: Gisela Strobl
Kassier: Sonja Schiemer
Kassier- Stellvertreter: Ruth Eschenfelder

Verantwortliche Personen für:

Spendenverwendung: Obmann Markus Wieser mit Vorstand und medizinischem Beirat

Spendenwerbung: Obmann Markus Wieser

Datenschutz: Nicole Emmelschuh



Seit 31.12.2013 sind wir berechtigt, das Österreichische Spendengütesiegel zu führen. Registrierungsnummer: 05967



Weiters sind seit 2013 Spenden an uns steuerlich absetzbar. Registrierungsnummer: SO 2468